
 

 Mi comentario es que estoy en desacuerdo con dichas reformas ya que nos afectan en 

nuestra economía ya que la radio afición no es lucrativa y por lo tanto no deben cobrar por 

usar los equipos de radiocomunicasion                      
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